

Caos y más de 60 heridos causados por presentación de Maluma en Guanta

Autor Administrator

Wednesday, 10 de February de 2016

Modificado el Tuesday, 09 de February de 2016

Heridos, alteraciones del orden público y colapso de vías reportaron la noche de este lunes ciudadanos que se encontraban en el concierto del cantante Maluma en el estadio Jesús Rízales de Guanta, población costera del estado Anzoátegui.

Se trataba de un concierto gratuito, patrocinado por la alcaldía de Guanta, a cargo del alcalde oficialista Jhonnathan Marín, en la que también se presentaban Los Cadillac y el venezolano Sixto Rein.

Periodistas de la zona reportaron que la masiva asistencia desbordó la capacidad del lugar. Y por el hacinamiento, incomodidad y retrasos en las presentaciones el público se impacientó mientras aguardaba la actuación estelar de intérprete colombiano. La tensa situación desembocó en peleas y alteraciones del orden público, que fueron repelidas con detonaciones por parte de agentes de la Guardia Nacional Bolivariana, lo cual generó heridos, confusión y mayor caos.

<http://www.analitica.com/sucesos/heridos-y-caos-causo-presentacion-de-maluma-en-guanta/>